



**DEWAN PERWAKILAN RAKYAT  
REPUBLIK INDONESIA**

**LAPORAN SINGKAT  
BADAN KERJA SAMA ANTAR PARLEMEN**

Tahun Sidang	: 2021 – 2022
Masa Persidangan	: V
Jenis Rapat	: <i>Courtesy Call</i>
Sifat Rapat	: Terbuka
Hari/Tanggal	: Senin, 15 Agustus 2022
Waktu	: Pukul 14.00 WIB s.d. selesai
Tempat	: Gedung Nusantara III Lantai 2
Acara	: 1. Pertemuan dengan Duta Besar Iran H.E. Mohamad Azad; 2. Lain-lain
Ketua Rapat	: Dr. Hj Nihayatul Wafiroh MA., / Ketua GKSB DPR RI-Parlemen Iran (F-PKB /A-35)
Sekretaris Rapat	: Endang Dwi Astuti, S.S., M.Si/ Kepala Bagian Sekretariat Kerjasama Bilateral
Hadir	: 1. Mrs. Razieh Omidi / Atase Kedutaan Iran 2. M. Ilyas/ Tenaga Ahli BKSAP 3. Sekretariat KSB, Biro KSAP.

**I. Pendahuluan**

Dr. Hj. Nihayatul Wafiroh M.A. / Ketua GKSB DPR RI- Parlemen Iran (F-PKB/A-35) menerima kedatangan Duta Besar Iran untuk Indonesia H.E. Mohamad Azad pada pukul 14.00 WIB dan pertemuan terbuka untuk umum.

**II. Kesimpulan / Keputusan:**

1. Ketua GKSB DPR RI- Parlemen Iran menyampaikan apresiasi atas kunjungan kehormatan Duta Besar Iran untuk Indonesia ke Gedung DPR RI sebagai bentuk komitmen bersama untuk menjaga hubungan bilateral Indonesia dan Iran dalam jangka panjang.


2. Ketua GKSB secara khusus menyampaikan apresiasi atas kerja sama pembangunan Pusat *Robotic Telesurgery* di Bandung dan Yogyakarta serta kerja sama *pilot project* aplikasi *telemedicine* di 10 Puskesmas di Indonesia.
3. Ketua GKSB menyampaikan *progres* rencana kunjungan kerja ke Iran yang hingga saat ini belum mendapat jawaban resmi dari pihak Parlemen (Majles), Kementerian Kesehatan, Kementerian Pendidikan, dan memohon bantuan kepada Duta Besar untuk membantu menjembatani komunikasi.
4. Ketua GKSB meminta kepada Dubes Iran agar dapat terus memberikan dukungan untuk mempererat hubungan ekonomi kedua negara. Sebagai salah satu rencana konkrit untuk mencapai tujuan tersebut, pemerintah Indonesia mendukung rencana perusahaan milik negara PT Pertamina untuk memulai kembali pembicaraan dengan *National Iranian Oil Company* (NIOC) terkait investasi di ladang minyak Mansury.
5. Duta Besar Iran H.E. Mohamad Azad mengapresiasi rencana kunjungan kerja GKSB DPR RI- Parlemen Iran ke Iran dan akan membantu segala proses administrasi visa, menghubungi pihak-pihak yang akan ditemui oleh GKSB DPR RI dan sekaligus merekomendasikan pertemuan dengan kantor Wakil Presiden Iran yang membawahi bidang IPTEK.
6. Disampaikan pula bahwa hubungan baik antara Indonesia dan Iran telah terjalin sejak lama dan saling kunjung Pimpinan kedua negara terakhir telah dilakukan pada tahun 2015 ketika Presiden Iran berkunjung ke Indonesia dan Presiden Indonesia melakukan kunjungan balasan pada tahun 2016. Sementara kunjungan terakhir Ketua Parlemen Iran ke Indonesia pada tahun 2016 dan sejak saat itu belum ada kunjungan Ketua Parlemen.
7. Duta Besar berharap pada kunjungan nanti dapat melakukan pertemuan dengan pihak-pihak yang dituju dan nantinya akan terjalin kerjasama yang lebih baik, tidak hanya dalam sektor perdagangan, perbankan, dan perminyakan dan juga dapat terjalin transfer teknologi.
8. Duta besar mengapresiasi atas pernyataan, aksi yang konstruktif baik dari DPR RI dan dukungan Pemerintah Indonesia kepada konflik yang berlangsung di Negara Palestina, dan sebagai negara muslim terbesar diharapkan tetap berkontribusi dalam kegiatan kemanusiaan di Palestina.

9. Kedua belah pihak berharap kunjungan tersebut dapat menjadi upaya penguatan hubungan bilateral kedua negara yang berkelanjutan dan saling mendukung di forum parlemen internasional (PUIC, AIPA, IPU) dimana Indonesia dan Iran juga aktif didalamnya.
10. Dalam hal politik di Indonesia Duta Besar Iran menyampaikan kekaguman akan pembinaan kaderisasi partai-partai politik di Indonesia dan Ketua GKSB DPR RI menyampaikan bahwa koalisi di Indonesia sangatlah cair di tingkat atas maupun bawah. Dengan proses politik yang ada saat ini, dimana koalisi sudah dibangun jauh hari sebelum adanya pemilu, partai politik dapat berperan dalam memberikan pendidikan politik kepada masyarakat, karena pada intinya setiap partai politik memiliki tujuan yang sama yaitu membangun bangsa dan memberikan sebesar-besarnya manfaat kepada rakyat.

### III. Penutup

Rapat ditutup pada pukul 14.40 WIB.

Jakarta, 15 Agustus 2022  
a.n. Ketua Rapat  
Sekretaris Rapat,



**Endang Dwi Astuti, S.S., M.Si.**  
**NIP. 197206221999032001**